

すくすくだより 6・7月号

～ 天城カトリック幼稚園 ～

発行 令和2年7月17日
担任 高峰麗音・城望美

梅雨明けまであと少しとなりました。季節の移り変わりの変化を感じながら、元気に過ごしている子どもたち。また新型コロナウイルスの影響もありますが、夏季の間はこの時期ならではの様々な経験ができる機会でもあります。中には長いお休みに入る子もいます。不規則な生活になりがちでもありますが、ご家庭で生活のリズムを整えながら、夏ならではの生活をお子さんと共に楽しい思い出ができることを祈っています。

・ プール遊び



園長先生と準備体操 ♪

「いちに、さんしに、に、さんし」



沢山、身体を動かした後のお弁当はとても美味しいね (^o^)
お腹いっぱいだあ～



わっかくぐりリレーやボール拾い競争などのゲームもしました！

プール遊び楽しかったね！みんな大満足の様子でした。

・ 七夕の集い



朝のお仕事の時間に自分たちで作った飾りを付けました。クラスごとに個性が出ていて素敵でした。

みんなの願いごとが叶いますように★



お気に入りの

『海のなかよし音頭』

みんな楽しそうに踊っていましたね！



すみれ組さんもお遊戯よく頑張りました。せーのっ！オレンジ！

・ お泊り保育



A組さん・新1年生のお友達が待ちに待ったお泊り保育 □

久しぶりに会えてとても嬉しかったです。夕ご飯のカレーライス作り自分たちで具材を切りました。おいしくなあれ (^.^)



卒園したお友達は教室や教具を見て「懐かしい～」と口々に言っていました。

ハイ、チーズ 🍷



憧れのお兄さん、お姉さんと遊ぶ時間はあっという間だったね(^-^)



女子会かな？(^.^) みんなで作った夕ご飯のカレーライスは園庭で食べました。とても美味しかったね。沢山おかわりしていました ♪

朝、起きたらラジオ体操をして教会にお祈りをしに行きました。その後はお散歩へ 🚶



朝食 ⇒ 宝さがしの後は芳枝先生が持ってきてくださったスイカを食べました！甘くて美味しかった ♪ 一日中お楽しみがありみんなドキドキワクワク楽しい思い出になったね！

・ 運動教室

園庭にある遊具を使って様々な身体の使い方・動かし方を学びます。



先生から教わる英語の歌など子どもたちも嬉しそうに歌い活動が終わった後にもよく口ずさんでいます♪

・ 英語であそぼう

・ 絵本タイム



廊下での待ち時間には、自分で好きな絵本を選び読んでいます。C組さんもいい姿勢でかっこいい★



細い布を編んで作りました！

・ 縄跳び作り

頑張るようになってみるね。跳べるようになってみるね。

・ 朝のお仕事

雑務の時間はすごろくやるたを楽しんでいます。



お預かりさん♪ みんなブロック遊びの腕が上がり細かい部分まで丁寧に作っています！

